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Réunion a l’initiative de la CCI 

pour les commerces et entreprises de Vendargues. 

Lundi 24 février à 18h30 

Salle Tessier, Vendargues  

 
 

Etaient présent : 

 

Pour la CCI : 

M. le Président André Deljarry 

 

Pour la Mairie 

M. le Maire Pierre Dudieuzère. 

 

Pour l’AVIZ 

M. le président Francis Louhaem 

M. le secrétaire Wilfrid Welsch 

 

Pour le futur : 

Les 3 candidats à la mairie et une partie de leurs équipes respectives. 

 

M. Guy Lauret, 1er adjoint de la mairie actuelle, 

M. Fréderic Sarrouy 

M. Lionel Espérou 
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Ordre du jour et débats  

 

La CCI de l’Hérault nous a invité l’ensemble des commerces et entreprises de Vendargues afin de faire le 
point sur ce que la CCI pouvait apporter afin de les aider. 
Cette réunion était précédée de 2 journée sur le terrain par des membres de la CCI afin de recueillir les 
grandes lignes. 
 
La CCI a souhaité dégagée 3 points centraux : 

• Le Centre-ville 

• La Circulation 

• La Zone Industrielle 
 
Les personnes présentes ont fait remonter toujours les mêmes points. Ces mêmes points que vous trouverez 
dans les différents comptes rendus et qui n’ont jamais abouti, à savoir : Sécurité, vitesse, Lidl, Travaux dans 
la zone, propreté, parking PL … 
 
Conscient que les points soulevés ne sont pas du ressort de la CCI, l’Aviz a seulement demandé le soutien de 
la CCI auprès de la métropole pour enfin faire avancer les projets. 
 
Les problèmes ayant été posés, la réunion c’est terminé. 
 
Comme d’habitude. 
 

 

A noter en aparté. (Informations glanées en marge de cette réunion auprès de différentes sources.) 

Les travaux de la marbrerie devraient commencer d’ici quelques mois. Le rond-point de Bona devrait être 
réalisé cette année. Ce rond-point réalisé, l’ancienne route de sommière devrait déboucher sur la D613, ce 
qui donnerait une 3eme entrée de la zone. 

De ce rond-point nous devrions, à terme, pouvoir rejoindre la A709 au niveau de l’aire St Aunés pour un 
accès vers Montpellier uniquement.  

 

Le barreau (route entre le rond-point de la route de Jacou et le « lien ») était bloqué depuis toujours par le 
maire du Crès qui craignais pour la proximité des maisons. Ce maire ne semblant pas se représenter, la 
nouvelle municipalité débloquera, peut-être, la situation. 

 

La SNCF a récemment donné la voie de chemin de vers à la métropole. Ceci devrait pouvoir aussi faire 

avancer les travaux sur l’ancienne route de sommière. 


